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「令和４年度福島大学校友会総会」各審議事項の表決結果報告 

 

 日頃より福島大学校友会の活動にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

さて、令和 4 年 10 月 30 日（日）に開催いたしました「令和４年度福島大学校友会総会」

につきまして、各審議事項への表決結果を下記の通りご報告いたします。 

 

記 

 

令和４年度福島大学校友会総会 表決結果 

（総会出席者数 ３０） 

 

【審議事項１】 令和４年度役員及び理事会構成メンバーについて     

           賛成：３０   反対：０   棄権：０   

 

【審議事項２】 令和３年度事業実施報告および会計決算報告について        

           賛成：３０   反対：０   棄権：０   

 

【審議事項３】 令和４年度事業計画および予算案について          

           賛成：３０   反対：０   棄権：０   

    

<結果> 

すべての審議事項について、全員の賛成をもって可決されました。                                 

以上 

 

この度、委任状を提出いただき議長又は議場に委任された方が 26 名いらしたことを併せ

てご報告します。ご協力いただきました皆様に心より御礼申し上げます。今後とも皆様のご

支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。 



令和4年11月吉日

【審議事項１】
質問、意見 回答

特になし

【審議事項２】
質問、意見 回答

特になし

【審議事項３】
質問、意見 回答

収入に対して支出が少なく、繰越額がどんど
ん増えてしまい、健全性が失われてしまうの
ではないか（校友会役員）

コロナ禍で停滞していた事業を感染対策を施し
ながら徐々に展開できるよう努めて参ります。

【その他ご意見】
質問、意見 回答

会長はじめ事務局の皆様、ご苦労様でした。
（校友会役員）

ありがとうございます。引き続き会員の皆様の
お役に立てるよう努めて参ります。

入学生全員が校友会費を納入しているのです
か。違うのでしたら何％が納入しています
か？（保護者）

新入生の加入率は令和２年度６２％、令和３年
度６４％、令和４年度８３％でした。１００％
になるよう魅力ある事業を展開して参りたいと
思います。

コロナ禍での事業実施にご苦労されているこ
とと存じます。次年度以降は、全学年の入学
時に会費納入いただいておりますので、入学
時・卒業時に全員を対象とする事業・配布物
などにも活用されていくことも望みます。
（教職員）

今後検討して参りたいと思います。

よりよい大学にしていけるよう努めます（校
友会役員）

事務局としても、今後も引き続き会員の皆様の
お役に立てるよう努めて参りますので、お力添
えのほど何卒宜しくお願い致します。

東京地区への学生インターンシップも設定さ
れてはどうかと存じます（寄附者）

インターンシップについては、全国各地の企業
様、団体様から情報提供をいただいており、学
内システムを通じて、学生に提供しておりま
す。とりわけ、本学では、関東以北の企業様、
団体様からの情報提供に注力しておりますの
で、東京地区のインターンシップ情報について
も学生へ提供しております。今後とも本学学生
の活動にご支援を賜りますようお願い申し上げ
ます。

　総会時に寄せられたご意見等一覧

〈令和４年度福島大学校友会総会〉


